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香港文匯報訊（記者 達里）湯洛雯（靚湯）、
張寶兒、傅嘉莉與黃庭鋒等人昨日到商場宣傳賀
歲劇《富貴千團》，雖然劇集已是4年前拍攝兼
在收費平台已播出，但劇情配合現在多人關注的
詐騙行為，可以提醒大家小心防騙。
靚湯笑稱劇情很瘋狂，拍攝時曾想過能否播出

街。靚湯又稱黃庭鋒是劇集的性感擔當，不乏脫
衣騷肌畫面。至於靚湯有沒有大膽場面，她害羞
地透露有一幕要主動色誘黃子恒，說：「拍攝時
我和馬國明仍在拍拖，劇集播出時，他都刻意避
開不看，認為沒有必要去看，反而想看其他劇
情。」笑指靚湯拍攝前應該找馬國明排戲，她笑
道：「我現實中是被動的，所以沒有什麼經驗，
拍攝時都有點尷尬，幸好黃子恒很有紳士風
度。」至於老公馬國明會否再收看，靚湯笑道：
「我們會外出拜年，或者到時我叫他入廚房煮湯
圓。」
久未拍新劇的靚湯表示：「觀迎各位監製找我
演出，我不介意拍親熱戲，視乎劇情需要和不要
太誇張，馬國明自己都有拍啦。如果有的話我都
會問一問他，始終會尊重他。」至於婚後常被人
誤會孕味濃，靚湯笑稱如有好消息一定會公布。
問到蛇年大計是否優先造人，她說：「隨緣吧，
不過馬國明比我更忙，我們連度蜜月也未去，要
等他的檔期，因為我們想去看北極光。」
張寶兒現場玩遊戲寫得一手好毛筆字，她表示
小時候愛好畫畫和
書法，近年也會親

自動筆寫揮春。榮升做袁偉豪太太
的寶兒，表示近日也忙辦年貨，有
去買桃花、蘭花，想多一點儀式
感。
適逢一月是傅嘉莉的生日月，昨
日也有粉絲送上鮮花。問她如何獎
勵自己時，傅嘉莉笑稱希望盡快還
清物業按揭，並向投資有道的張寶
兒請教心得。至於張寶兒會否再拍
劇，她笑道：「我隨時都準備好，
雖然平時看着BB很開心，但有時都
需要抽離一下。」
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●湯洛雯笑言等緊馬國明
的檔期度蜜月。
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韓團GOT7睽違4年再度回歸
王嘉爾突發胸痛入院缺席演出

香港文匯報訊（記者 安夏）韓國男團
GOT7睽違4年再度回歸，為紀念出道11
周年，GOT7 1月20日推出包含9首單曲
的迷你專輯《WINTER HEPTAGON》，
並預告將在2月1日和2日於首爾舉行演
唱會，消息一出便讓粉絲激動不已。昨
日GOT7香港成員王嘉爾（Jackson）因
突發胸部不適缺席組合於SBS《人氣歌
謠》的演出，緊急就醫治療。
韓國男團GOT7由 JAY B、珍榮、榮

宰、有謙、Mark、Jackson和BamBam組
成，自2014年出道便憑藉痞帥的魅力席

捲全球。儘管在2021年經歷全員不續約
的風波，粉絲仍期待他們的回歸。
日前 Jackson 和 GOT7 官方平台宣布

GOT7將以完整體回歸，為紀念出道11
周年，1月20日推出包含9首單曲的迷你
專輯《WINTER HEPTAGON》，並發
布了主打歌《PYTHON》的MV，MV上
線僅1小時點閱率便突破13萬，7位成員
換上黑西裝在暴雪下熱舞，展示獨特的
型格魅力。粉絲留言：「哭着看完MV」
「我愛的GOT7回來了」「BamBam和
榮宰合唱部分太讓人上癮了。」

Jackson近年來人氣極盛，但風光背後
令人心酸，Jackson日前自爆飽受抑鬱症
折磨。昨日，GOT7透過社交平台發布
公告稱：「Jackson在準備SBS《人氣歌
謠》演出時，突感胸部不適，隨即前往
醫院接受診療，目前正在恢復狀態。根
據醫生的建議，Jackson將在充分休息後
繼續參與《WINTER HEPTAGON》後
續相關活動。」據悉Jackson近日剛結束
巴黎時裝周活動，便馬不停蹄趕回首爾
參與GOT7打歌活動。據Jackson後援會
消息稱：「Jackson已做完身體檢查，並

無大礙，可能是近期工作強度大，導致
休息不足，現已在恢復當中，請大家不
要擔心。」粉絲亦紛紛留言希望Jackson
好好休息，早日康復。

謝票時，謝安琪向觀眾表示：「我今日係
好早嚟到嘅，但我對鞋突然甩底，好彩

我嘅同事專登買對鞋搭救。雖然我對鞋係甩
底，但我個人係冇甩底，新一年係要有呢種拚
勁！」坐在觀眾席的Joey在朱康發言時用手機
狂影相，觀眾和阿Sa齊齊大叫「朱栢康真係好
靚仔呀」「容祖兒都覺得朱栢康好靚仔呀」。

阿Sa夥張繼聰組「Louisa」
阿聰與阿Sa前日走足8場謝票，阿Sa直言從
未試過謝票這麼好玩，二人隨即又介紹他倆是
全新組合Louis（阿聰英文名）加阿 Sa組成
「Louisa」，阿聰笑說：「之前我去台北做
嘢，見到間Louisa咖啡，就覺得我同阿Sa都可
以組合，不過我哋冇嘢做，係空殼公司。」阿
Sa亦笑謂他倆是謝票組合。
阿聰表示看過《賭》片的觀眾，就知今次非
傳統賀歲片，當中有破格演出，贏來正評，就
連馬來西亞的觀眾也說是久違的港式賀歲片，
所以對票房充滿信心。提及高海寧（高Ling）
承諾《麻雀女王追男仔》票房收8千萬元便穿
泳衣派福利，古天樂亦指《臨時決鬥》收過這
數字便派張文傑和胡子彤穿T-back，阿聰醒目

地「抽水」：「如果我
哋部戲收5千萬元，胡
子彤就可以着T-back，
如果我哋收1億元，高
海寧就可以自由發揮，
我相信佢唔會令大家失
望嘅。」但自己沒貢
獻？他笑說：「如果過
億票房，我哋會搞個盛
大派對公布！」他直言
若感受到觀眾的誠意，自然會出動，不過卻叮
囑觀眾看完不要後悔。

朱栢康被坑派勁爆福利
阿Sa又會否肯穿泳衣派福利？她扁嘴笑說：
「我怕趕客，不如5千萬元票房就送飛吻，寫
真集我都有着過泳衣啦。」阿聰表示未想好怎
樣派福利，但如果票房好，驚喜會一浪接一
浪，如果成真或會表演人體彩繪：「個尺度我
同朱康傾一傾，因為執行係朱康，總之朱康着
T-back一定走唔甩！」阿Sa亦立刻「交波」喊
話吳家忻着泳衣：「我都冇嘢睇，我着泳衣去
戲院凍鬼死。」

阿聰指若票房好他跟朱康一樣可以着泳衣，
希望觀眾先給一點誠意，最起碼先有三四千萬
票房。朱康聞言指大家稱兄道弟，阿聰着自己
也一定着，至於指明他做人體彩繪自己一定唔
會就範。家忻大方說可以穿泳衣，提議搞場沙
灘影院謝票穿泳衣才更有噱頭。
之前朱康猜中《破．地獄》收 1.5 億元票

房，今次賀歲片《祥賭必贏》他繼續估會收過
億票房。家忻在旁更大膽估會收3億票房，朱
康鼓勵講得多、想得多也有可能成真。笑言他
這次再估中票房，以後不用做「明燈」，朱康
笑說：「係喎，有料到，以後每位監製拍完戲
都要搵我傾一傾喇！」

香港文匯報訊（記者 阿祖） 陳松伶
（松松）與林建煇醫生昨午假伊利沙伯體
育館舉行《耳愛傳聲 19 周年慈善演唱
會》，二人首度合作默契十足。
松松透露她已多年沒在香港開騷，十分

掛念香港的觀眾，所以表演歌單她特意精
心挑選，主要演唱自己家喻戶曉的經典劇
集歌曲，包括《天涯歌女》《月兒彎彎照
九州》《相聚一刻》等。而老公張鐸特地
從北京飛來看她演出，不過她笑指騷後會
與林醫生去吃大餐慶功，拋低老公由他自
己開派對。
松松笑說：「我喜歡在台上表演，有時

候表演得瘋狂。」她搞氣氛叫觀眾稱她
「松松姐姐」。全埸即回應叫她，令她好
興𡚒 。松松更落台和觀眾握手及收到觀眾
的利是。
去年有份來看表演的胡楓（修哥）和羅

蘭姐今年也繼續來捧場。在接近尾聲時，
大會推出生日蛋糕為早前93歲生日的修哥
和剛度過55歲生辰的松松慶祝，而松松的
兩個姨甥女也送上鮮花支持姨媽。
松松表示生日願望是身體健康，也希望

再瘦一點，其實她身體各方面達標，不過
自己年紀不輕都要注意飲食，她本身都有
一個健康食譜。她取笑老公在身邊似一位
教父，對她嚴格控制飲食，不過農曆新年
來到，她會照樣食蘿蔔糕，尤其是香港朋
友做的蘿蔔糕特別好食。
而近年松松多數會隔一年便回港度歲，

今年她亦有計劃在港開騷，其實只要有工
開，在什麼地方她也沒有所謂。近年她也
有在內地拍劇，不過客串居多，問她何時
回港拍劇？松松扁嘴投訴：「他們都沒找
我！」TVB找你回娘家就應承？她笑答：
「當然得啦，可以返娘家都開心呀！」

笑老公似教父嚴格控食

陳松伶想返TVB拍劇

怕凍死
拒穿泳衣謝票拒穿泳衣謝票

香港文匯報訊（記者阿祖）賀歲片《祥賭必贏》前晚舉行名人優

先場，戲中4位演員蔡卓妍（阿Sa）、張繼聰（阿聰）、朱栢康

（朱康）與吳家忻出席，阿聰獲有份客串的太太謝安琪（Kay）攜

仔女撐場，而阿Sa的好姊妹容祖兒（Joey）亦前來捧場，之前Jo-

ey曾大讚朱康靚仔，合照時朱康被安排站在阿Sa與Joey中間，他

顯得一臉害羞，終於見面，Joey更做出「開心到飛起」的甫士。

●韓團GOT7
合體回歸。

網上圖片

●●朱栢康與祖兒朱栢康與祖兒（（左左））和阿和阿SaSa合影秒變怕醜仔合影秒變怕醜仔。。

●《祥賭必贏》主創齊向
觀眾派心。

●陳松伶十分掛念香港的觀眾。

●陳松伶對兩個姨甥女疼愛有加。

●吳家忻不介意穿泳裝派
福利。

●王嘉爾
已 無 大
礙。
網上圖片

香港文匯報訊（記者 達里）
古巨基（基仔）擔任陳慧嫻40
周年演唱會嘉賓，基仔一出場
即令現場觀眾興奮起來，連慧
嫻也忍不住問大家是否沒有想
到會找他來做嘉賓，她說：
「其實我們私底下是好朋友，
也會傾心事。」
慧嫻重提多年前與基仔的對
話，她同基仔說：「我不知你

記不記得，好多年前你跟我講
好想為我監製唱片。我現在問
返你，點解咁嘅？竟然對我有
興趣？」基仔即愕然地回答：
「嘩，你記得呀？因為我有做
監製，我們場內有一萬人對你
都有興趣喎，怎會是『竟然』
呀？」慧嫻再三追問基仔是否
會幫她做唱片監製，基仔馬上
答應並開心地點頭，二人在觀
眾見證下打手印，基仔說：
「下次慧嫻錄新歌就是由我監
製。」
由於慧嫻前一場表演跳唱時
意外脫落打底褲，基仔重提對
方的糗事，問慧嫻：「你是不
是要休息一陣？條打底褲得唔
得？我都穿了打底褲，哈
哈。」慧嫻笑指基仔穿打底褲
是準備借給她，以防萬一。在
慧嫻到後台換衫期間，基仔原
本要選唱慧嫻的歌曲給觀眾
聽，但演唱會監製告知他，慧
嫻其實很期待他唱《愛得太
遲》，所以基仔先清唱幾句
《愛得太遲》給換衫中的慧
嫻，之後才送上他選唱的歌曲
《Love Me Once Again》。

古巨基將為陳慧嫻監製新歌

●慧嫻和基仔在觀眾見證下打
手印。


